

<b>Medio</b>	Radio Bío Bío
<b>Fecha</b>	27-12-2011
<b>Mención</b>	Patricio Órdenes, presidente de la Federación de Estudiantes se refirió a los dichos del ministro Bulnes.

### **Dirigentes secundarios y universitarios critican cuenta pública de ministro Bulnes.**

Radio Bio-Bio 99.7 Programa: Radiograma

En la cuenta pública del ministro de Educación, Felipe Bulnes, eludió en más de una ocasión al movimiento estudiantil. ¿Cuál fue el balance sobre esta cuenta que entregó el ministro Bulnes entre los dirigentes de los estudiantes secundarios y universitarios? - Contacto en directo con la periodista Luna Rosenman. - Según los dirigentes estudiantiles, no se solucionó ninguno de los problemas planteados por el movimiento estudiantil, que exige un cambio estructural, en donde el Estado pase de ser subsidiario a garante de derechos. Hablan: - Camila Vallejo, vicepresidenta de la FEUCH. - Noam Titelman, presidente de la FEUC. - Patricio Órdenes, presidente de la Federación de Estudiantes de la Universidad Alberto Hurtado. - José Soto, representante de la mesa ejecutiva de la Coordinadora Nacional de Estudiantes Secundarios.